
AM Quadt-Herte 
Warum bekomme ich als Mitglied der Schulkonferenzen von der Grundschule Hersel immer eine 
Einladung zu Schulkonferenz und von der Grundschule Waldorf keine Einladung? 
Antwort AM Kretschmer: 
Es wird nur noch zu den Schulkonferenzen beim Schulleiter eingeladen. Nach Rücknahme des 
Erlasses dürfen die normalen Schulkonferenzen nicht mehr besucht werden. 
 
AM Züge betr. Schulwegsicherung in Sechtem/Blumenkübel 
Gibt es eine neue Entwicklung? 
Antwort: 
Es gibt ein neues Projekt „Freiraum für Kinder“, in dem auch das Thema Schulwegsicherung 
eine Rolle spielt. Es soll versucht werden, darüber eine Bewusstseinsbildung bei der 
Bevölkerung zu erzeugen. Es wird versucht mit dem Grundstückseigentümer eine Lösung zu 
finden. 


